



El Rulfo más íntimo

En mayo será publicado un libro que recopila las cartas que envió el escritor mexicano a su esposa

Juan Rulfo llamaba a su esposa "Aire de las colinas" y éste es el título del libro que recogerá las cartas que el mítico escritor mexicano le enviaba, cuando aún trabajaba en una empresa de neumáticos y no adivinaba que se convertiría en una de las claves fundamentales de la literatura en español.

La publicación de este epistolario en mayo, simultáneamente en España, Argentina y México, será todo un acontecimiento literario, sobre todo porque se trata de un escritor que publicó tan poco, tiró tanto a la papelera, y llegó a ser puesto a la altura de Sófocles por el mismísimo Gabriel García Márquez.

Catorce años después de la muerte del autor "Llano en llamas" (1953) y "Pedro Páramo" (1955), su viuda, Clara Aparicio, y sus hijos han decidido afrontar las inevitables polémicas que cuestionan este tipo de publicaciones, para sacar a la luz unos textos que corresponden posiblemente al género más íntimo y personal, el de las cartas a una novia.

Son 81 cartas escritas entre 1944, cuando Juan Rulfo tenía 27 años, y 1950, dos años después de casarse, que más que unas misivas de amor son el itinerario de un modesto trabajador que quiere sobrevivir en paz, con dignidad y sin humillaciones en un mundo hostil.

"Es imposible leerlas sin saber en quién se va a convertir Juan Rulfo, como un cuento de hadas sin fantasía, pegado a la tierra, porque sabes que, al final, obtuvo su recompensa", comenta Constantino Bértolo, director literario de Debate, la editorial que publicará la obra en España. (EFE).



Juan Rulfo junto a Pablo Neruda.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Rulfo más íntimo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)